



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA

De Interés Legislativo el evento "**Luces para el Recuerdo**" que se llevará a cabo el 4 de noviembre en la Ciudad de Paraná, organizado por la Fundación Era en Abril, en el marco del mes mundial de concientización y conmemoración de los bebés fallecidos.

AUTORA: STREITENBERGER, Carolina

COAUTORES: GALLAY, Silvio Martín; GODEIN, Mauro; LENA, Gabriela; MAIER, Jorge; PEREZ, Susana; ROMERO, María Elena.

BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

El evento "Luces para el Recuerdo", organizado por la Fundación Era en Abril, se llevará a cabo el 4 de noviembre en la Ciudad de Paraná, en el marco del mes mundial de concientización y conmemoración de los bebés fallecidos.

Este evento tiene como finalidad rendir homenaje a los hijos que parten prematuramente, promoviendo el amor y la transformación del dolor en algo positivo. A través de charlas, talleres y el simbólico "encendido de velas", se brinda un espacio de reflexión y memorial para las familias afectadas, permitiendo que las personas expresen su dolor y compartan sus experiencias.

La Fundación Era en Abril ha demostrado su compromiso con las familias que han sufrido la pérdida de un hijo, convocando en el evento del año pasado a aproximadamente 400 personas. Esto evidencia el impacto positivo que genera, fomentando la creación de una comunidad de apoyo donde los padres pueden hablar abiertamente sobre su sufrimiento. La pérdida de un hijo es una de las experiencias más devastadoras que un ser humano puede enfrentar, y el evento aborda este tema tan difícil, ofreciendo un espacio seguro para la expresión del dolor y el apoyo mutuo.



Declarar este evento como de interés legislativo no solo significaría un reconocimiento a la labor de la Fundación, sino también un apoyo tangible a todas las familias que han enfrentado esta realidad. Este reconocimiento aportaría visibilidad a la problemática de la muerte gestacional y neonatal, promoviendo la concientización en la sociedad. Además, la Fundación Era en Abril se posiciona como la primera organización en Latinoamérica en abordar esta problemática, contando con más de 20,000 miembros en todo el mundo, lo que resalta su compromiso con el bienestar emocional de las familias.

El trabajo de la Fundación se basa en la empatía y el apoyo, lo que le otorga un valor significativo en la promoción de la salud emocional y el bienestar social.

Por todo lo expuesto, resulta esencial que el evento "Luces para el Recuerdo" reciba la declaración de interés, como una forma de honrar a quienes han perdido a un hijo y reconocer el esfuerzo de aquellos que trabajan incansablemente para ofrecerles apoyo.